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令和６年度春学期 

国際総合学類クラス連絡会 

資料 

2024 年 7 月 17 日（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

議事次第 

 

１．開会 

２．自己紹介 

３．アンケートをもとに意見交換 

４．今後のクラス代表者会議のあり方について 

５．3K 棟施設について 

６．OB 会への要望等について 

７．その他 

８．閉会 
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アンケートについて 

目的 ：クラス連絡会に向けた意見収集 

実施方法：Microsoft フォームへの匿名回答、国際 1～4 年次へグループ LINE にて配布 

実施期間：令和 6 年 6 月 13 日（木）～令和 6 年 6 月 27 日（木）の 15 日間 

回答人数：9 名 

質問項目：以下の通りである。（項目は、「学生生活関係 HP」を参考に設定。） 

１．教育に関する意見・要望をお書きください。 

２．学生生活に関する意見・要望をお書きください。 

３．施設・設備に関する意見・要望をお書きください。 

４．図書館に関する意見・要望をお書きください。 

５．サテライト・ネットワークに関する意見をお書きください。 

６．その他の事項や、分類しにくい事柄に関する意見・要望をお書きください。 

 

 

アンケート結果 

質問項目ごとに回答を記す。（誤字・脱字があるものは修正して記載している。） 

１．教育に関する意見・要望をお書きください。 

1 奨学金や留学、イベントのお知らせなど Twins の掲示板の通知が来るようにしてほ

しい。 

2 第二外国語(仏)の授業で授業中のシステムが理不尽な先生がいるのでシステムを改

善して欲しい。具体的には、発表で当てられ、どこですかと答えると欠席扱いにさ

れる。あまりに厳しすぎるので改善して欲しいと思っている。 

3 TWINSの掲示が見にくい。通知が来るわけでもないので重要な連絡が来ても気が付

きにくい。 

4 「国際文化」に関する授業が少ない。異文化コミュニケーションのような授業があ

っても面白いのではないかと思う。 

5 集中講義に関する掲示が遅い。 

6 manabaのコースニュースや小テスト等は新着メールが来るが、コンテンツやスレッ

ドの新着はメールが来ないので、連絡に気づかない場合がある。 
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２．学生生活に関する意見・要望をお書きください。 

1 筑波大学の中に、筑波大生じゃない人がいる。それ自体は何も思わないが、大学の

中で声をかけられたり、アンケートを取られたりすることがたまにあり、その人の

ことを信用していいのかどうかわからないことがある。大学生じゃない人がそのよ

うな調査をするときは大学から許可をだす、見回りを強化するなどしてほしい。 

2 物価高により食堂の値段がやや高いので昼食を十分に取れないことがある。食堂だ

けでも安くあってほしいと思う。 

3 授業で指定された本が高すぎる 

筑波大生専用のメルカリみたいなシステムがあればいいなと思う 

 

３．施設・設備に関する意見・要望をお書きください。 

1 ３学のトイレが全体的に汚い。 

2 駐輪スペースを増やしてほしい 

3 3 学の食堂の座席が少ない 

4 6/12 時点で、3K202 教室のエアコンがつかなかった 

5 空き教室で勉強したいけど、警備員さんに閉めるんで出てってくださいと言われ閉

められてしまう。教室はもうその日使わない教室であっても 18:00 までは可能なら

空けてほしい。 

6 3A 棟の教室が夏場非常に暑く、授業に集中できません。電気代のため 6 月？7 月？

から冷房を付けるという割には噴水が出ていると『？』となる。 

7 女子トイレの便座が冬場にはとても冷たい。 

8 エレベーターが一箇所しかなく不便。 

 

４．図書館に関する意見・要望をお書きください。 

1 開館時間が長くとても使いやすいです。 

2 コンセントが設置されてる机を増やしてほしい 

3 中央図書館を、土日も 22:00 まで開けてほしい 

4 本が所蔵されている館と受け取る館が同じでも、本の予約をできるようにしてほし

い 

5 人に反応して照明が自動でついたり消えたりするため、移動に気を遣う部分があり

ます。利用者が手動でつけるようにした方が、節電にもなるかと思います。 
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５．サテライト・ネットワークに関する意見をお書きください。 

1 Wi-Fi がつながらないことがある。 

2 Wi-Fi が時々繋がらないことがある 

3 3A 棟ラウンジや大教室等の人が多いところだと学内 wi-fi が繋がりにくい 

 

６．その他の事項や、分類しにくい事柄に関する意見・要望をお書きください。 

1 総合生ともともとの学群生が関われる機会が少ない。授業以外で全くなく、自分か

らいかないといけないという状況になっている。来年度からは移行してきた人とも

ともとの学群生が一緒に関われる機会を増やして欲しい。 

 

 

 

 

 

今後のクラス代表者会議のあり方について 

 今年度、総合学域群からの移行生である桑原がクラス代表、及びクラス代表者会議（以

下、クラ代会）の副議長に就任した。これにより、これまでのクラス代表者会議の運営に

ついて見直しが必要になったかと思われる。 

そこで、以下の点についてクラス連絡会の場で意見交流を行いたい。 

・移行生のクラスにおけるクラス代表の選出について 

・来年度及び来年度以降のクラ代会 議長・副議長の学年配置について 


